

## "Él no tenía ningún derecho a quitarme a mi madre de aquella manera"

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 13:37etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2012(e)ko otsaila(r)en 06-(e)an 11:22etan

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 25 de Enero de 2012.

## VIOLENCIA DE GÉNERO **"Él no tenía ningún derecho a quitarme a mi madre de aquella manera"**

LA HIJA DE LA VÍCTIMA ASEGURA QUE EL ACUSADO LA LLAMABA "A TODAS HORAS"

Afirmó que Yasmín tenía hasta cinco trabajos para pagarle los estudios

A.U. SOTO - Miércoles, 25 de Enero de 2012 - Actualizado a las 05:26h

DONOSTIA. Angie, la hija de Yasmín Zamira que tenía 18 años cuando su madre fue asesinada, entró al tribunal con decisión, sin temer enfrentarse al acusado de matar a su madre, al que nada más sentarse le espetó: "¡Hijo puta!". Pero la entereza duró apenas unos minutos y el recuerdo de su madre conforme iba contestando las preguntas que le hacían los letrados le hizo que las lágrimas estuvieran presentes durante toda la declaración.

Aún así, Angie explicó claramente que su relación con Edward era "cordial", aunque no le caía bien, porque solía dejar notas a su madre diciéndole que "era una mala hija". "Le decía que no se esforzara por mí porque era una mala hija y me iba a ir de casa pronto", recordó. Según relató, su madre tenía hasta cinco trabajos en distintos lugares para ganar dinero y asegurarle así una educación a Angie. "Quería que fuera médica, la doctora Sánchez", apuntó; sin embargo, tras la muerte de su madre, explicó que ha tenido que ponerse a trabajar para pagarse los estudios, aunque no descartó hacerse odontóloga, porque le gusta "y porque mi madre se merece que siga estudiando".

Angie detalló que Edward era muy posesivo. "Tras una discusión, (Yasmín) me dijo que él siempre le seguía a todas partes", señaló. "Siempre la estaba llamando a todas horas", añadió.

## "Él no tenía ningún derecho a quitarme a mi madre de aquella manera"

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 13:37etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2012(e)ko otsaila(r)en 06-(e)an 11:22etan

La misma tarde previa a la muerte de su madre, Angie le preguntó sobre un rumor que le había contado el que ahora es su exnovio sobre un posible romance con un amigo, pero Yasmín se lo negó y le explicó que estaba con Edward, que se estaban dando "una segunda oportunidad".

Esa noche, ella vio una película en casa de su novio de entonces, el hijo de Inés Alicia, y decidió esperar a que ambas amigas regresaran para irse con su madre a casa. "Pero ella nunca llegó", lamentó.

"Quiero dejar claro que él no tenía ningún derecho de quitarme a mi madre de aquella manera, sin oportunidad de defenderse", recalcó al final de su declaración.

A VUELTAS CON EL ALCOHOL Uno de los puntos que más debate suscitó ayer es saber si el imputado se encontraba borracho en el momento de los hechos o no, puesto que puede ser usado por la defensa como atenuante. A pesar de que las pruebas de orina que se le realizaron no hallaron restos de bebidas alcohólicas, las declaraciones en torno a este punto fueron algo contradictorias, incluida la de un taxista irundarra que llegó al lugar de los hechos instantes después de que hirieran de muerte a Yasmín y que aseguró que en el coche del agresor olía a "alcohol".